



**TPS propone crear una comisión paritaria para legalizar las viviendas irregulares
Estaría compuesta por el equipo de gobierno y los representantes de las asociaciones de vecinos .□**

José Miguel Toro Rodríguez, número 11 de la lista de Todos por Sanlúcar para las elecciones municipales, ha comparecido ante los medios de comunicación para anunciar parte del programa electoral de su partido en materia de vivienda. Entre los puntos más destacados de dicho apartado electoral, se encuentra la problemática de las viviendas irregulares.

En este sentido, José Miguel Toro, diplomado en Arquitectura Técnica, ha anunciado la intención de su partido, en caso de estar en el Gobierno de la ciudad, “de crear una comisión paritaria compuesta por el equipo de gobierno y la federación de vecinos, o bien, en caso de que la asociación afectada no pertenezca a la federación, con la que sea afectada directamente por las irregularidades, con el propósito de estudiar caso a caso la situación de la vivienda irregular. Esta comisión paritaria será de investigación y seguimiento y con ella se persigue solucionar aquellos casos que puedan ser susceptible de una legalización sin traumas y sin perjuicio del bien común”.

?

En otro orden de cosas, el programa electoral de TPS recoge otras iniciativas para solucionar la grave situación en materia de vivienda que padece Sanlúcar. Entre esas actuaciones destacó: la regeneración del casco antiguo mediante la rehabilitación de viviendas en mal estado y la transformación de infraviviendas; facilitar e impulsar la creación de cooperativas para viviendas de autoconstrucción dirigidas a los jóvenes; constitución de un patrimonio municipal del suelo que permita la realización de viviendas sociales en propiedad ; la erradicación de las viviendas alquiladas en mal estado de habitabilidad.

Por último, el candidato de TPS, manifestó que “nuestro partido está muy sensibilizado con la falta de una vivienda digna para muchos miles de sanluqueños, de ahí que desde las distintas administraciones tienen que ponerse de acuerdo para solventar en lo posible este grave problema”.